
Revisions to CTUMS 2001 Annual Release CD (dated June 28, 2002)

CYCLE 1 
Person File English

Variable Q150 (153,2) – Codebook corrected, so the value labels agree with the text in the application.
Also, a note added to indicate a minor problem in the wording of the question.

Person File French

Variable CH010 (37,2) universe statement corrected
Variable Q150 (153,2) – Codebook corrected, so the value labels agree with the text in the application.
Also, a note added to indicate a minor problem in the wording of the question.
Variable STOPSMK (173,2) value label 60 corrected to "Il y a plus de 5 ans"

Household File French

Variable H027 (524,1) question text revised to be consistent with application and person file codebook

CYCLE 2
Person File English

Variable Q123_G (216,1) incorrect note removed
Variable Q150 (230,2)   note added regarding application problem wording
Variable P_AGEGRP (265,2) value label 07 corrected to "65 years and over"

 Person File French

Variables Q020 (81,1) and Q030 (82,1) sas value labels corrected to "1=Oui, 3=Non" (codebook was
correct)
Variables Q092 (151,1)  Q094B (156,2) and Q094C (158,2) universe statements corrected
Variable Q150 (230,2)  note added regarding application problem wording
Variable STOPSMK (251,2) value label 60 corrected to "Il y a plus de 5 ans"
Variable P_AGEGRP (265,2) value label 07 corrected to "65 ans et plus"

Household File French

Variable PROV (23,2) question label corrected to "Province du répondant sélectionné"
Variable H027 (524,1) question text revised to be consistent with application and person file codebook

ANNUAL
 Person File English

Variable Q020 (81,1) value labels corrected to  "1=Yes, 3=No" (codebook)
Variable Q030 (82,1) value labels corrected to "1=Yes, 3=No" (codebook and sas and spss syntax)
Variable Q150 (131,2)  labels made consistent and note added regarding application problem wording
Variable P_AGEGRP (164,2) value label 07 corrected to "65 years and over"

Person File French

Variable HHSIZE  (53,2) note corrected
Variable Q020 (81,1) value labels corrected to  "1=Oui, 3=Non" (codebook and sas and spss syntax)
Variable Q030 (82,1) value labels corrected to "1=Oui, 3=Non" (codebook and sas and spss syntax)
Variable Q150 (131,2)  note added regarding application problem wording
Variable STOPSMK (152,2) value label 60 corrected to "Il y a plus de 5 ans" and note added
Variable P_AGEGRP (164,2) value label 07 corrected to "65 ans et plus"



Household File French
Variable PROV (23,2) question label corrected to "Province du répondant sélectionné"
Variable H027 (524,1) question text revised to be consistent with application and person file codebook

Questionnaires

Cycle 1 French

H027 – wording of question corrected to reflect what was in the application
H028 – wording of question corrected to reflect what was in the application
Q060 – wording of question corrected to reflect what was in the application  
Q146 – question wording and response categories updated to reflect what was in the application

Cycle 2 English

Q094B – universe statement corrected
Q094C – universe statement corrected

Cycle 2 French

H027 – wording of question corrected to reflect what was in the application
H028 – wording of question corrected to reflect what was in the application
Q060 – wording of question corrected to reflect what was in the application  
Q093 – universe statement corrected
Q094C – universe statement corrected
Q098A – universe statement corrected
Q146 – question wording and response categories updated to reflect what was in the application



Révisions apportées au CD de diffusion annuelle de l’ESUTC 2001 (lancé le 28 juin
2002)

CYCLE 1
Fichier des personnes (anglais)

Variable Q150 (153,2) — Correction du livre des codes afin que les étiquettes de valeurs correspondent au
texte affiché dans l’application. Ajout d’une note pour indiquer un problème mineur de formulation de la
question.

Fichier des personnes (français)

Variable CH010 (37,2) — Correction de la définition de l’univers.
Variable Q150 (153,2) — Correction du livre des codes afin que les étiquettes de valeurs correspondent au
texte affiché dans l’application. Ajout d’une note pour indiquer un problème mineur de formulation de la
question.
Variable STOPSMK (173,2) — Correction de l’étiquette de valeur 60 de manière à y lire « Il  y a plus de 5
ans ».

Fichier des ménages (français)

Variable H027 (524,1) — Reformulation de la question pour la rendre compatible avec l’application et le
livre des codes du fichier des personnes.

CYCLE 2
Fichier des personnes (anglais)

Variable Q123_G (216,1) — Retrait de la mention incorrect.
Variable Q150 (230,2) — Ajout d’une note pour indiquer un problème de formulation de la question dans
l’application
Variable P_AGEGRP (265,2) — Correction de l’étiquette de valeur 07 pour y lire « 65 years and over ».

Fichier des personnes (français)

Variables Q020 (81,1) et Q030 (82,1) — Correction des étiquettes de valeurs SAS pour y lire « 1=Oui,
3=Non »  (le livre des codes était juste).
Variables Q092 (151,1), Q094B (156,2) et Q094C (158,2) — Correction de la définition de l’univers.
Variable Q150 (230,2) — Ajout d’une note pour indiquer un problème de formulation de la question dans
l’application.
Variable STOPSMK (251,2) — Correction de l’étiquette de valeur 60 pour y lire « Il y a plus de 5 ans ».
Variable P_AGEGRP (265,2) — Correction de l’étiquette de valeur 07 pour y lire « 65 ans et plus ».

Fichier des ménages (français)

Variable PROV (23,2) — Correction de l’étiquette de la question pour y lire « Province du répondant
sélectionné ».
Variable H027 (524,1) — Reformulation de la question pour la rendre compatible avec l’application et le
livre des codes du fichier des personnes.



ANNUEL

Fichier des personnes (anglais)

Variable Q020 (81,1) — Correction des étiquettes de valeurs pour y lire « 1=Yes, 3=No » (livre des codes).
Variable Q030 (82,1) — Correction des étiquettes de valeurs pour y lire « 1=Yes, 3= No » (livre des codes
et syntaxe SAS et SPSS).
Variable Q150 (131,2) — Uniformisation des étiquettes et ajout d’une note pour indiquer un problème de
formulation de la question dans l’application.
Variable P_AGEGRP (164,2) — Correction de l’étiquette de valeur 07 pour y lire « 65 years and over ».

Fichier des personnes (français)

Variable HHSIZE (53,2) — Correction d’une note.
Variable Q020 (81,1) — Correction des étiquettes de valeurs pour y lire « 1=Oui, 3=Non » (livre des codes
et syntaxe SAS et SPSS).
Variable Q030 (82,1) — Correction des étiquettes de valeurs pour y lire « 1=Oui, 3=Non » (livre des codes
et syntaxe SAS et SPSS).
Variable Q150 (131,2) — Ajout d’une note pour indiquer un problème de formulation de la question dans
l’application.
Variable STOPSMK (152,2) — Correction de l’étiquette de valeur 60 pour y lire « Il y a plus de 5 ans » et
ajout d’une note.
Variable P_AGEGRP (164,2) — Correction de l’étiquette de valeur 07 pour y lire « 65 ans et plus ».

Fichier des ménages (français)

Variable PROV (23,2) — Correction de l’étiquette de la question pour y lire « Province du répondant
sélectionné ».
Variable H027 (524,1) — Reformulation de la question pour la rendre compatible avec l’application et le
livre des codes du fichier des personnes.

Questionnaires

Cycle 1 (français)

H027 — Correction de la formulation de la question pour refléter le contenu de l’application.
H028 — Correction de la formulation de la question pour refléter le contenu de l’application.
Q060 — Correction de la formulation de la question pour refléter le contenu de l’application.
Q146 — Mise à jour de la formulation de la question et des catégories de réponses pour refléter le contenu
de l’application.

Cycle 2 (anglais)

Q094B — Correction de la définition de l’univers.
Q094C — Correction de la définition de l’univers.

Cycle 2 (français)

H027 — Correction de la formulation de la question pour refléter le contenu de l’application.
H028 — Correction de la formulation de la question pour refléter le contenu de l’application.
Q060 — Correction de la formulation de la question pour refléter le contenu de l’application.
Q093 — Correction de la définition de l’univers.
Q094C — Correction de la définition de l’univers.
Q098A — Correction de la définition de l’univers.  
Q146 — Mise à jour de la formulation de la question et des catégories de réponses pour refléter le contenu
de l’application.
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